

KATA PENGANTAR

Assalamualakum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pembelajaran Membaca Al-Qur’an Pada Siswa Tunagrahita Kelas XI”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya Skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti dengan senang hati menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Ety Hasmayati, M.Pd sebagai pembimbing I dan Ibu Riana Bagaskorowati, Ph. D. selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Khusus Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di lapangan. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Bapak Anan Sutisna, M.Pd, selaku Dekan dan wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta yang telah mendukung peneliti dalam perizinan melakukan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Ketiga, kepada dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukannya kepada peneliti.

Keempat, kepada seluruh dosen-dosen dan staf Program Studi Pendidikan Khusus Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah membimbing, memberikan ilmu kepada peneliti dan membantu proses administrasi selama peneliti melakukan perkuliahan hingga penelitian.

Kelima, kepada SLB Mekar Sari 1 Cibinong yang telah memberi izin peneliti untuk melakukan penelitian. Khususnya kepada kepala sekolah dan guru tunagrahita kelas XI.

Terkhusus untuk keluarga tercinta yang telah mendoakan dan memberikan dukungan, baik secara moril maupun materil demi terselesaikannya skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2019

Peneliti

Fiky Nurul Aulia